



Strasbourg, le 14 juin 2018

Passation de commandement de la section des sapeurs-pompiers de Cleebourg entre l'Adjudant-chef Didier HOERTH et le Sergent-chef Didier MATTEL

Vendredi 15 juin 2018, le Sergent-chef Didier Mattel prendra le commandement de la section des sapeurs-pompiers de Cleebourg. Il succède à l'Adjudant-chef Didier Hoerth qui sera nommé Lieutenant honoraire au cours de la cérémonie.

La cérémonie aura lieu à 19 heures, sur le parking du City Stade, Impasse de l'École à Cleebourg en présence notamment de Frédéric Reiss, Député, d'Évelyne Isinger, Conseillère régionale, représentant Monsieur Jean Rottner, Président du Conseil régional, d'Étienne Wolf, Référent des compagnies de Haguenau et de Saverne, Vice-président du Conseil départemental du Bas-Rhin et Maire de Brumath, de Serge Strappazon, Maire de Cleebourg, de Dominique Demange, Maire délégué de Bremmelbach et du Commandant Jérôme Mutin, Commandant de la compagnie de Haguenau.

Vous êtes cordialement invités à la cérémonie et au verre de l'amitié qui sera servi à l'issue de celle-ci.

PJ : - Fiche relative à la section de Cleebourg

Contact presse :

Bureau communication

03 90 20 70 48

communication@sdis67.com